
Nota à Imprensa e à população de Santo André

Declaro que o assunto troca de veículos será tratado com os 21 vereadores desta Casa
somente depois do retorno dos trabalhos legislativos, em fevereiro.

  

Informo ainda que o tema não é prioridade desta Presidência.

  

Vereador José de Araujo

  

Presidente da Câmara de Vereadores de Santo André
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